

**Intervención del diputado Manuel Quiñonez Cortés, con la fijación de postura a nombre de cada representación y grupo parlamentario (PAN, PT, PVEM, PRD, PRI y MORENA) en relación al inicio de la Nueva Administración Pública Estatal periodo 2021-2027.**

**La presidenta:**

Esta Presidencia, concede el uso de la palabra al diputado Manuel Quiñonez Cortés, hasta por un tiempo de diez minutos.

**El diputado Manuel Quiñonez Cortés:**

Con su permiso de la Mesa Directiva.

Compañeras y compañeros diputados.

Diferentes medios de comunicación.

El 15 de octubre de 2021, será recordado como una fecha histórica

para la vida pública de la ciudadanía guerrerense, como resultado de las elecciones del pasado 6 de junio, por primera vez en la historia asumió las facultades constitucionales como titular del Poder Ejecutivo Estatal, una mujer de la cual, sin lugar a dudas, esperan los mejores resultados por la que nombre de la representación parlamentaria del Partido Verde Ecologista de México, le enviamos un afectuoso saludo a la gobernadora constitucional Evelyn Salgado Pineda, en quien hacemos el mejor de los votos para que haga un buen gobierno y a Guerrero, le vaya bien.

El 2021, ha sido el parteaguas de grandes cambios políticos muy importantes en el proceso democrático de Guerrero, hoy no sólo es una mujer quien gobierna Guerrero, con la aplicación del principio de paridad constitucional, hoy se encuentra con el primer gabinete estatal paritario. La primera Legislatura paritaria, así con la primera integración paritaria de los 80 ayuntamientos que integran el Estado.

En la representación parlamentaria del Partido Verde Ecologista de México, deseamos que el Poder Legislativo de Guerrero, se siga caracterizando por ser respetuoso y coadyuvante, manteniendo siempre una buena coordinación con los poderes Ejecutivo y Judicial, abonando a su buen desempeño para mantener un clima de estabilidad y paz, siempre en un equilibrio constante en la observancia y reconocimiento pleno a la división de Poderes.

El Honorable Congreso de Guerrero, como depositario de la voluntad popular debe de seguir siendo el garante de la libre expresión y de la manifestación de

ideas, debe seguir conduciéndose en el camino de la civilidad y el respeto y ante todo debe seguir manteniéndose a la altura de las exigencias, vigilando, fiscalizando, coadyuvando y proponiendo las acciones que sean necesarias para enfrentar la complejidad de la realidad que día a día genera nuestra sociedad.

Los legisladores del Partido Verde, celebramos y nos sumamos a la palabra de la gobernadora de disminuir los índices de pobreza y las desigualdades económicas, así como el de seguir combatiendo la corrupción y el rezago económico a través de la generación de nuevas fuentes de empleo para los sectores económicos principales de Guerrero, como son el campo, el comercio y el turismo.

Asimismo, nos manifestamos de igual forma en contribuir al respeto irrestricto de los derechos humanos, principalmente de las niñas, niños, jóvenes y adultos mayores, a promover la cultura de la no violencia en razón de género, sin soslayar el reconocimiento y

el respeto a los demás sectores vulnerables y desprotegidos.

Coincidimos en que la seguridad pública no es sólo un asunto de contar con más policías, sino que también debemos fortalecer la educación, promover la cultura de la paz y la prevención del delito en la sociedad guerrerense.

Como representación Parlamentaria del Partido Verde, celebramos también que en este nuevo gobierno se considere uno de los pilares fundamentales para el desarrollo que es la preservación, conservación y ciudadano de nuestro medio ambiente, por lo que, desde esta Tribuna, le expresamos que cuente con nuestro apoyo y respaldo para impulsar en Guerrero, una autentica agenda verde y así poder cumplir con el tercer avo objetivo de la agenda 2030 de las Naciones Unidas.

Los legisladores del Partido Verde, asumimos el compromiso de contribuir y abonar al establecimiento de una agenda conjunta de trabajo entre los poderes Ejecutivo y Legislativo, ya que

constitucionalmente a más tardar el 30 de noviembre de este año, este Congreso estará recibiendo el paquete económico para el Ejercicio Fiscal 2022, el cual en su oportunidad de manera responsable y objetiva, habremos de analizar y discutir para que de manera equitativa y justa se distribuyan los recursos económicos y las obras públicas, procurando el mayor beneficio social para las siete regiones y los ochenta y un municipios del estado de Guerrero.

Así también, en la representación parlamentaria del Partido Verde, nos sumamos a contribuir en el análisis del Plan Estatal de Desarrollo que la titular del Poder Ejecutivo envíe próximamente, el cual será la base del desarrollo que impulse a Guerrero en la ruta que se trace para el bienestar social de los próximos seis años.

Porque estamos convencidos que sólo con el entendimiento, el diálogo, los consensos, el reconocimiento a la participación activa y plural de las diferentes expresiones ideológicas y actores políticos, podemos generar la

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Martes 26 octubre 2021

reactivación económica, el desarrollo y el bienestar social que las y los guerrerenses necesitan.

Es cuanto, diputada presidenta.